



## Hochzeit auf 10.000 Meter Flughöhe: PLAY Airlines ermöglicht Paar das Ja-Wort auf einem Flug nach Paris – Auch die Crew bestand aus Paaren

Reykjavík, 18. Februar 2025 — Die Liebe liegt in der Luft – und [PLAY Airlines](#) hat dieses Gefühl am 14. Februar an Bord ihres speziellen Fluges anlässlich des Valentinstages von Reykjavík nach Paris eingefangen. Die Crew bestand ausschließlich aus Paaren, die für die isländische Fluggesellschaft arbeiten, um eine besonders romantische Atmosphäre für die Hochzeitszeremonie an Bord zu schaffen. Ein Paar unter den Passagieren nahm die Einladung von PLAY an, sich etwa auf halber Strecke zwischen Island und Frankreich das Jawort zu geben – ein besonders passender Ort für den isländischen **Bräutigam Valur** und die französische **Braut Kita**.

### Das magischste „Ja!“

Die 200 begeisterten Gäste an Bord machten die Überraschungshochzeit perfekt. Es war zweifellos ein wunderschönes Erlebnis. PLAY gratuliert dem frisch vermählten Paar zu diesem „fliegenden Start“ in ihre Ehe. „Die meisten Flüge sind nur eine Wartezeit, bis man endlich am Ziel ankommt. Dieser hier war eine unglaubliche Überraschungs-Hochzeit und damit das Ziel selbst – unglaublich Spaßig und romantisch. Bester Flug aller Zeiten!“ sagt Elma Dís Árnadóttir, eine Passagierin an Bord.

Trotz der Eheschließung auf 10.000 Metern Höhe steht in der Eheurkunde der frisch gebackenen Brautleute das Land „Island“. Der Pfarrer an Bord ist ebenfalls Isländer.

Die Crew-Paare an Bord waren Kapitän Sverrir Örn Valdimarsson und seine Frau, Senior Cabin Crew Katrín Lára Vilhjálmsdóttir, sowie die Flugbegleiter Samúel Friðfinnsson und seine Freundin Rakel Björk Egilsdóttir. „Samúel und ich haben uns vor einem Jahr auf einer PLAY-Mitarbeiterfeier kennengelernt. Ich arbeite seit der Gründung für PLAY, und er ist seit fast zwei Jahren dabei. Wir genießen es sehr, gemeinsam zu arbeiten – besonders auf Langstreckenflügen, wenn wir am Zielort etwas Zeit zusammen verbringen können,“ erzählt Rakel Björk Egilsdóttir. Ebenfalls mit dabei waren der Erste Offizier Ævar Þór Björnsson und seine Partnerin, Senior Cabin Crew Fanney Björk Kristinsdóttir.

### Über PLAY

PLAY, die isländische Low-Cost-Airline, bedient über 40 Destinationen und fliegt Passagiere von wichtigen Zielen in Europa nach Island und darüber hinaus nach Nordamerika. PLAY bietet müheloses Reisen zu erschwinglichen Preisen. Derzeit bietet die Fluggesellschaft viermal wöchentlich Flüge von Berlin nach Reykjavík. Flüge von Hamburg und Düsseldorf nach Reykjavík finden in den Sommermonaten ebenfalls zwei Mal die Woche statt. In Europas jüngster Flotte, bestehend aus Airbus A320neo und A321neo Jets bietet PLAY einen optimierten Service, der es den Reisenden ermöglicht, weniger zu zahlen und mehr zu "spielen". Sicherheit steht für PLAY an erster Stelle - Pünktlichkeit, Einfachheit, Zufriedenheit und niedrige Preise gehören zu den Grundprinzipien der Fluggesellschaft. Die Fluggesellschaft möchte ihren Passagieren die Möglichkeit geben, die Welt zu entdecken, aber nicht ohne die Auswirkungen auf die Umwelt zu berücksichtigen. Mit der jüngsten Airline-Flotte Europas fördert PLAY die Reduzierung des Treibstoffverbrauchs. Die Airline ist in Nachhaltigkeitsinitiativen aktiv, bietet den Ausgleich von Kohlenstoffemissionen an und begrenzt Abfälle.

Für weitere Informationen und Buchungen besuchen Sie bitte [www.flyplay.com/de](http://www.flyplay.com/de).

Folgen Sie PLAY auf Instagram @playairlines #flyPLAY.

### Pressekontakt PLAY Airlines

Julia Pawelczyk-Vetterlein | Julia Sophie Knobe

Wilde & Partner Communications GmbH

Tel.: +49 89 - 17 91 90 593

**PLAY**

E-Mail: [flyplay@wilde.de](mailto:flyplay@wilde.de)